



西っ子

磐田西小学校
第 1 号
令和 5 年 4 月 7 日

令和 5 年度 明るい挨拶ができる学校

いつもの明るく元気な「おはようございます」の挨拶から、令和 5 年度が始まりました。今日から、新しい学年での学習が始まります。

今年度も学校教育目標「一心に学び 高め合う子」の具現化を目指していきます。「一心」には、「物事に夢中になって取り組む姿」という意味と、「みんなで心をつにして取り組む姿」という 2 つの意味があります。

50 名の新 1 年生が入学し、全校児童 421 名になりました。全職員で子供一人一人を大切にし、子どもたちの『笑顔』があふれる学校にしていきたいと思えます。

保護者の皆様方の温かい御支援、御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



1 学期 始業式

校長 佐藤文宣

いよいよ今日から学年が一つ進級し、新しい学年での生活がスタートします。心の準備はできていますか。

2 年生の皆さん、今日の午前中に入学式がありました。皆さんは、お兄さん、お姉さんになります。新しい 1 年生は学校のことをよく知らないなので、上級生としていろいろことを優しく教えてあげてください。

3 年生の皆さん、今日から 2 階の教室になり外の景色が変わりました。3 年生になると、新しく理科と社会の勉強が始まります。楽しい勉強なので一生懸命頑張ってください。

4 年生の皆さん、これまで i パットを使って学習してきましたが、これからはクロムブックに変わります。クロムブックにはキーボードが付いていて、文字を早く打つことができます。ローマ字で打てるようにチャレンジしてください。

5 年生の皆さん、高学年になると、学校全体の仕事をやってもらうことになります。特に委員会活動では、一人一人に責任が求められます。西っ子みんなが気持ちよく生活できるように仕事をしてもらいます。よろしくお願いいたします。

6 年生の皆さん、今日から最上級生です。学校のリーダーとして、その役割を果たしてほしいと思えます。西小学校の良いところをさらに伸ばし、新たな西小の伝統を創る、そういう強い気持ちを持って 1 年間を過ごしてください。

皆さんの目標が達成できるように、応援していきます。困ったり、悩んだりした時には、先生を頼ってください。

西っ子と先生とみんなで、よい学校にいきましょう。